Union des Forces Démocratiques de Guinée – UFDG Assemblée Générale du samedi, 09 décembre 2023 Discours des fédérations du Grand Conakry

Monsieur le Président de séance ;

Messieurs les Vice-Présidents de l'UFDG;

Mesdames et Messieurs les membres du conseil politique de l'UFDG;

Mesdames et Messieurs les membres du bureau exécutif de l'UFDG;

Monsieur le Secrétaire Général du Comité National des Jeunes de l'UFDG;

Madame la Présidente du Comités National des Femmes de l'UFDG;

Chers Camarades Secrétaires Fédéraux du Grand Conakry;

Chers responsables des mouvements de soutien sérè et tabè, section motard et akhadan,

Chers responsables des fédérations, sections et comités de base de l'UFDG du Grand Conakry;

C'est un honneur pour moi de prendre la parole au nom des secrétaires fédéraux et de l'ensembles des structures de base de l'UFDG dans le Grand Conakry, devant cet auguste assemblé générale hebdomadaire.

Chers responsables,

Dans une sortie récente au journal Jeune Afrique le Président Cellou Dalein disait je cite « Je suis déçu de Mamadi DOUMBOUYA », eh ben sachez cher Président que cette déception est partagée par l'écrasante majorité des guinéens qui, le 05 sept 2021 ont cru au discours de l'homme.

Le Colonel qui avait promis de ne pas commettre les erreurs du passé fait pire que le passé.

En effet sous Mamadi DOUMBOUYA et son gouvernement les notions d'état de droit, de démocratie n'ont aucun sens.

Bien que consacrés par la charte de la transition les libertés d'expressions et le droit à l'information sont foulés au sol. Les manifestations sur les voies et espaces publics sont interdites.

Dans un monde devenu un village grâce aux nouvelles technologies, l'internet, cette merveille indispensable à la vie d'un citoyen du 21è siècle, est coupé aux citoyens depuis plus d'une semaine, pire le chef du département de l'économie

numérique, celui là même qui est censé faire la promotion du digital pour tirer des profits économique grâce à l'internet, soutien que l'internet n'est pas un droit, les réseaux sociaux ne sont pas un droit. Quelle drôle refondation ???

A date, il est clair que la junte militaire du CNRD ne cache plus son agenda et sa volonté de confisquer le pouvoir du peuple par la force.

Pour y arriver, le CNRD n'épargne personne, la persécution et la répression touche de plein fouet la presse privée. Les avertissements et sanctions de la HAC ne suffissent plus, désormais, c'est un nouveau mode opératoire qui est utilisé.

La restriction de l'accès à des sites web, le brouillage des ondes des radios, et pire l'injonction à des entreprise de fourniture d'image de retirer carrément des chaines de télé sur leur bouquet est devenue monnaie courante.

C'est le lieu et le moment d'apporter notre soutien ferme à la Presse Privée Guinéenne notamment, le site guinéematin.com, l'inquisiteur.net, le groupe Fréquence Médias, le groupe Dioma Médias et le groupe Hadafo Médias.

Ces libertés tant chères pour nous que la refondation de Mamadi DOUMBOUYA veut nous confisquer ont été acquise après de rudes combats et de durs sacrifices.

Nous disons du haut de cette tribune, que pour ne rien au monde, au nom d'aucune soi-disant refondation, le peuple de Guinée ne laissera et ne permettra à qui que ce soit lui enlever ces acquis.

Chers responsables,

Le 05 septembre 2021, le Colonel Mamadi DOUMBOUYA nous promettait que plus personne n'allait être tuée pour rien. Mais hélas visiblement cette promesse n'est valable que pour les autres localités de la Guinée où les forces de défenses et de sécurités supplient les manifestants de ces lieux de rentrer chez en leur promettant que la revendication objet de la manifestation sera satisfaite.

Par contre à Ratoma et précisément sur l'axe, un manifestant n'a droit qu'à une balle dans la tête. Chez nous, tuer un innocent citoyen civil est devenu un acte normal et banal pour les forces de défense et de sécurité.

Du 1^{er} juin 2022 au 05 décembre 2023 nous regrettons 37 jeunes tombés à la fleur de l'âge sous les balles assassines des FDS en toute impunité (liste jointe).

Pire nous n'avons même plus le droit de leur offrir des funérailles dignes de nom. Quelle cynique refondation ?

Que leur âme repose en paix, amine !!!

Mes très chers responsables,

Après plus 2 années passées à la tête du pays, aucun des actes posés par la junte militaire et le gouvernement de la transition ne semblent mener le pays vers une fin heureuse de cette transition qui commence à trop durer. Comme par le passé des voix commencent à s'élever pour demander un glissement du calendrier de la transition.

Nous rappelons à ceux-ci, à la junte militaire et au gouvernement de la transition que le glissement est l'erreur de trop, le crime de lèse-majesté qu'avait commis le Président et le gouvernement contre lequel ils ont fait un coup d'état pour s'emparer du pouvoir.

C'est pourquoi Monsieur le Président de séance, les fédérations du Grand Conakry demandent à la direction de l'UFDG et à son Président Elhadj Cellou Dalein DIALLO de continuer le combat pour l'unification des forces vives de la nation afin que plus fort et avec vous, le peuple de Guinée, barrons la route à toute velléité de confiscation du pouvoir par le CNRD.

Et pour cela, nous vous demandons ici solennellement d'en user de tous les moyens légaux.

Et si au 1^{er} janvier 2024, nous n'avons aucune visibilité claire et rassurante de la fin de la transition marquant le retour à l'ordre constitutionnel normal, nous demandons aux leaders des forces vives de la nation et à tous les patriotes de réfléchir sur la possibilité de ne plus reconnaitre le pouvoir de la junte militaire du CNRD et son gouvernement.

Parce que le peuple de Guinée en a marre de souffrir, le Peuple en a marre qu'on lui manque du respect ;

Le Peuple en a marre des gouvernants arrogants ;

Le peuple en a marre de l'injustice et de l'instrumentalisation de la justice,

Le peuple en a marre de l'insécurité,

Nous en avons marre car trop c'est trop et quand c'est trop la réplique sera ça sera trop.

Vive l'UFDG pour que la démocratie et l'état de droit en Guinée ;

Vive le Président Cellou Dalein pour Unir et Servir les Guinéens

Vive les fédérations du Grand Conakry, vive les mouvements de soutien serè et tabè, section motard, Akhadan....

Unis et Solidaires nous vaincrons!

Je vous remercie